

PRESSEMITTEILUNG



Ausgezeichnetes Engagement für die Umwelt:

Eckes-Granini Deutschland erhält erneut EMAS-Zertifikat

Nieder-Olm, 05. Dezember 2014. Für sein stetiges und konsequentes Engagement im Bereich Umweltschutz hat Eckes-Granini Deutschland zum fünften Mal in Folge das Zertifikat des international anerkannten Umweltmanagementsystems EMAS zugesprochen bekommen. „Umweltschutz ist fester Bestandteil der Unternehmenskultur von Eckes-Granini. Wir begreifen Verantwortung für Umwelt und Ressourcen als Teil unserer täglichen Arbeit. In diesem Sinne ist bei uns auch jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter Umweltschutzbeauftragte bzw. –beauftragter und leistet einen aktiven Beitrag“, wie Dr. Kay Michael Fischer, Geschäftsführer Eckes-Granini Deutschland betont. Die offizielle Übergabe des EMAS-Zertifikates durch Günter Jertz, Hauptgeschäftsführer der IHK Rheinhessen, an Dr. Kay Michael Fischer, Geschäftsführer Eckes-Granini Deutschland erfolgte am 3. Dezember 2014.

Vorreiter in Sachen Umweltschutz

Bereits 1991 führte der Fruchtsaftexperte in seiner Zentrale in Nieder-Olm erstmals ein Umweltmanagementsystem nach ISO-Norm ein. Seit 1993 richtet sich das Unternehmen an allen Standorten auf das von der Europäischen Union entwickelte EMAS (Eco-Management and Audit Scheme) aus. Das EMAS liefert einheitliche Grundlagen für ein Umweltmanagementsystem, die Eckes-Granini Deutschland dabei helfen, kontinuierlich seine Umweltleistungen zu verbessern. Alle drei Jahre kontrollieren unabhängige Umweltgutachter in einem Audit, ob das Unternehmen die EMAS-Vorschriften eingehalten und die gesetzten Ziele erreicht hat und damit weiterhin das EMAS-Logo tragen darf.

Aktuelle Nachhaltigkeits- und Umwelterklärung veröffentlicht

Eine Übersicht der Ergebnisse des jüngsten EMAS-Audits und der von Eckes-Granini Deutschland an den Standorten Nieder-Olm, Bad Fallingbostal und Bröl umgesetzten Umweltschutzmaßnahmen liefert die aktuelle Nachhaltigkeits- und Umwelterklärung. Unter anderem konnte durch eine Optimierung des PET-Flaschen-Designs das Verpackungsgewicht und der Materialverbrauch um 10% reduziert werden. Darüber hinaus hält der Bericht die bis 2017 angestrebten Ziele und geplanten Aktivitäten im Bereich Umweltschutz fest. Erstmals hat Eckes-Granini Deutschland zusätzlich zur Umwelterklärung im engeren Sinn seinen Bericht um ein Kapitel zu weiteren Maßnahmen und Aktivitäten im Bereich Nachhaltigkeit ergänzt: „Bei Eckes-Granini ist der Umweltschutz eingebettet in eine umfassende Nachhaltigkeitsstrategie, die neben ökologischen auch soziale und ökonomische Aspekte umfasst. Wir möchten zeigen, wie wir bei unserem Handeln umfassend Verantwortung übernehmen – für unsere Produkte, die Wertschöpfungskette und vor allem für Menschen“, so Dr. Kay Michael Fischer.

Bereits seit 18 Jahren veröffentlicht Eckes-Granini regelmäßig einen Umweltbericht gemäß EMAS. Die aktuelle Nachhaltigkeits- und Umwelterklärung ist ab sofort auf der Webseite der [Eckes-Granini Gruppe](#) abrufbar.

Für weitere Informationen:

Engel & Zimmermann AG
Britta Fey und Silke Ponert
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Telefon: 0 89 / 89 35 63-587, Telefax: 0 89 / 89 39 84 29
E-Mail: s.ponert@engel-zimmermann.de